

改善要望箇所について市に申し入れ を行いました

要望 道路が暗いので街灯を増やしてほしい。

A、道路照明は、道路交通の安全を図るために、国の設置基準をもとに設置をしています。一般的には、国道等は連続的に照明を行いますが、その他の道路は、局部的に横断歩道や、信号交差点等に必要に応じて設置を行うことになっています。

したがって、横断歩道や信号交差点以外で明かりを求められる場合は、市の補助金制度を活用して町内会で防犯灯を設置していただく方法もあります。

その他要望が多く寄せられた事項について

横断歩道や路側線などラインが消えている。

要望箇所は市に伝え改善を求めています。県や警察に関係する箇所は、市から要望し、順次整備しているとのことですが、進度が遅く、危険なところも見受けられます。県内の日本共産党議員による県への要望交渉でも毎年強く要望する事項ですが、引き続き、早期に改善するよう求めています。

カーブミラーの設置・改善要望

市道から市道や県道へ出る交差点等で、不特定多数の人が利用する等の設置要件があり、設置が難しいことも多くあります。路面の注意喚起標示などで代替する場合があります。

廿日市市民アンケートへのご協力ありがとうございました。改善要望が具体的に書かれていた箇所について現地確認し、市担当課に連絡しています。すでに改善したものもありませんが、まだ検討中や調査中のものもあります。要望の多い事項についての回答をまとめると、おおむね左記のようになります。



佐伯支所長、担当課長・職員と大畑市議

廿日市市議会議員選挙

3月21日 告示

3月28日 投票

投票に行きましょう

市民の声で
動く政治へ



3月議会報告

2月15日～3月15日



大畑美紀議員

全会計総額 891億4千万円
前年度比 3,4%減

補正予算、新年度当初予算の概要については、次号でお知らせします。

令和3年度予算

宮島訪問税条例可決

普通税 目的税に の修正案は否決

宮島訪問税は、観光客により増幅する行政費要に対応するため、宮島に入域する者に100円課税(船賃に上乗せ)するものです。宮島へ入域することが「生活」一体となっている「宮島の住民や、宮島への通勤通学者は非課税です。また、小学生以下や障害者手帳所持者、学校行事など免除規定があります。仕事やボランティアなどで頻繁に訪れる人は、500円のもの払い制度があります。実施時期は「コロナの収束状況や観光客数の回復状況な

ど見ながら判断」とのことです。議員から普通税でなく目的税にすべきなどとした修正案が出され、賛成少数(林・山田・藤田・角田議員)で否決。原案は賛成多数で可決されました。反対は6人(大畑・角田・藤田・山田・林・荻村議員) 大畑議員は、日本共産党市民アンケートでは、賛成が多いが、宮島の住民から複数の強い反対の声があった。市のパブリックコメントでも反対意見があり、納得が得られておらず再検討すべき」と党論しました。

企業団設立準備会に参画

広島県水道広域連携推進方針への対応

廿日市市は、県内水道一元化をめざして設立する「企業団設立準備協議会」に参画することを明らかにしました。広域連携への参画の最終判断は令和4年としています。参画を前提とした説明でした。

「佐伯・宮島への県用水管路整備を県が行うことを検討」「区分経営で水道料金的大幅値上げを回避」等、県と協議調整ができたとしています。大畑議員は、市民利益に反する水道広域化に反対しています。

議員全員協議会

新はつかいち

2021年3月号
廿日市市委員会
(37)0171
大畑美紀
植木京子

日本共産党
無料で生活・法律相談
毎月第2日曜 午前4時

西部地区委員会
37-0171
相談の予約は
上記又は
大畑美紀

新型コロナウイルス感染症対応

市独自の支援策拡充・創設を

大畑 市内業者の実態調査を、非正規雇用やフリーランス、文化芸術関係者、学生などへの直接支援も含め市独自の支援策の拡充、創設を、市内医療機関の現状と財政支援の状況は。

人との接触が避けられない医療・介護・福祉・保育・教育などの関係者に市の責任で自己負担なくPCR検査を、

答弁 昨年のアンケート調査（1092業者が回答）、ヒアリング（22事業者と商工会議所など）では、ほぼ全ての事業者が深刻な影響を受けている。またポストコロナに向けたニーズが高い。各事業者のニーズに応じた個別支援に取り組む。文化芸術活動への支援は、芸術文化事業団でネット動画配信を行う

ているが、今後は、国制度の周知など、きめ細かく対応したい。大学生には市の臨時的業務等に従事してもらったが、今後も広くアルバイト機会の提供に努めたい。生活困難者へは臨時相談窓口を毎週土曜日に開設

昨年の春から秋にかけて受信者が減少し、特に小児科や耳鼻科で顕著。現在は回復傾向にある。国の財政支援は順次拡充。市では、「診療所等感染拡大防止事業補助金」により、動線確保や感染防止機器整備等に財政支援をしている。

県内5か所のPCR検査センターでも対象者には検査を実施。県内の高齢者・障害者の入所施設では1月1〜2回、関係者への検査を行い、医療・介護の関係者に対しては検査体制の拡充が図られている。

感染封じ込めには大規模検査が必須
3月16日参院予算委員会 公聴会
新型コロナウイルス対策本部分科会の尾身会長は、意見陳述で「高齢者施設だけでなく福祉・医療施設でも社会的検査を定期的に」「モニタリング検査は1日10万件規模に広げるべき」「変異株の確認は国が意思を持っては技術的には可能」と述べました。

廿日市市では対象施設16か所（高齢者施設13 障害者施設3）

保育施策の充実

保育士の待遇改善と配置基準引き上げを

大畑 保育士の処遇改善と配置基準見直し、事務職員配置が必要。無期雇用保育士の採用増を。

全国調査では、潜在的待機児童のうち「特定の保育所のみ希望」が62%である。本市の状況は、「官から民へ」の見直し要求が高まっている。保育園再編構想の後期計画では民間移管を進めることとされている。

答弁 民間保育園の給与水準は依然として低く、市独自の「がんばる保育士応援金」を支給。また、「保育支援者」「保育補助

者」にかかる経費の一部を補助。公立保育園は、会計年度任用職員制度移行により、正規職員以外の職員の処遇改善を行っている。代替職員配置など負担軽減を図り適切に運営しており、基準見直しは考えていない。

民間保育園では事務職員の各園への配置やICT化を進めている。公立保育園では、平成31年度から一部で事務補助の会計年度職員を配置。来年度以降追加の配置を予定。一部保育園ではICT化で負担軽減を図る。令和2年4月、待機児童0人

大規模風力発電所計画

土砂災害を誘発 開発は極めて危険

大畑 (仮称) 広島西ウインドファーム事業について、環境影響評価方法書の縦覧が行われている(1月26日〜2月25日)これまで、生態系や健康への影響を中心に問題点を指摘してきたが、さらに問題。

事業予定地の土地所有の状況は、保安林はあるか。地権者と事業者の契約はどのようなものか。風軍撤去や原状復帰が事業者によって適切に行われなければ、地権者や地元自治体の負担も考えられるがどうか。

計画予定地には土石流発生危険箇所が53箇所あり、近くに活断層の筒貫断層がある。広島県は全国で最も土砂災害危険箇所が多く、過去に大災害を経験し、近年も自然災害が増加。地

ナラ枯れも地盤を弱くする
地質学の専門家からは広島県に対し「取り返しのつかない自然破壊と災害をもたらし最悪の事業と言えます」と、事業認可をしないよう求める意見書があげられています。
回専門家は「マツ枯れやナラ枯れで根の部分が腐ると空洞ができ、雨や雪、凍結などにより、崩壊しやすい山になる」とも指摘しています。

日本

潜在的待機児童40人である。令和2年10月、待機児童40人、潜在的待機児童66人であり、潜在的待機児童のうち、「特定の保育園のみ希望している者」は21人である。

保育園へ事務補助職員
現在は原・池田保育園に配置(かけもち)
令和3年度は、佐方・宮内・宮園・地御前・阿品東・阿品西・妹背・梅原保育園へも配置予定です。
園長、副園長が行っている事務や電話対応の負担軽減が図られます。

規準比較

保育士配置基準
仏パリ市
3歳以上最大15人に保育士1人
スウェーデン ストックホルム市
6人に1人以上 4・5歳児クラスの最適人数上限18人
園庭(屋外施設)基準
仏パリ市
子ども一人当たり667㎡(園庭及び保育室専用の庭、テラスなど)

